



Camagüey, 12 feb.- La aplicación de la dosis de refuerzo de vacunas cubanas contra COVID-19 continúa en la provincia de Camagüey, donde ya son beneficiados también los alérgicos al tiomersal que completaron con anterioridad el esquema.

Según la disponibilidad, las personas pueden recibir los inmunógenos Abdala, Soberana 02 o Soberana Plus, aunque para los alérgicos solo se les administrará la dosis del primer preparado biotecnológico mencionado sin el conservante, informó a la ACN Alina Tejeda Fuentes, jefa del Programa de Inmunización en el territorio.

El grupo de pacientes con las tres dosis de Abdala sin tiomersal aplicadas luego de tres meses, recibirán una cuarta sin ese producto, al igual que quienes completaron el ciclo de dos dosis de Sinopharm y una tercera de Soberana Plus, puntualizó.

Dentro del proceso están todas las personas con las tres dosis y luego de tres meses de la última inyección, en tanto, si es un convaleciente que no terminó el esquema y recibió la de Soberana Plus, se les administrará la de refuerzo a los seis meses.

Los mayores de 19 años son quienes pueden beneficiarse hasta el momento con la estrategia prevista en el país para enfrentar la incidencia de la variante ómicron del nuevo coronavirus SARS-CoV-2, pues no han concluido los estudios al respecto para la población de entre dos y 18 años, explicó la especialista en Higiene y Epidemiología.

De manera escalonada llegan los inmunógenos a la región y se espera la entrada de Soberana Plus sin tiomersal para quienes obtuvieron un resultado positivo en la prueba de PCR (reacción en cadena de la polimerasa), no completaron un ciclo de vacunación y son alérgicos al conservante, agregó la doctora. Igual formulación será el proceso para los alérgicos que

recibieron dos dosis de Sinopharm.

Independientemente de la estrategia dispuesta ante la incidencia de la variante ómicron, continúa la recuperación de los diferentes esquemas, así como la inmunización de los niños que llegan a los dos años de vida, comentó la especialista.

Próximamente entrará a la provincia la vacuna Soberana 02, en estos momentos prácticamente agotada, pues queda todavía un poco en las áreas de salud para esos infantes, acotó.

Según un reciente despacho de la ACN, más de 34 millones 653 mil 800 dosis anti- COVID-19 de Soberana 02, Soberana Plus y Abdala se han administrado en Cuba, y habían recibido al menos una dosis 10 millones 587 mil 170 personas, incluyendo a quienes rebasaron la enfermedad. (MARIA ROSA DEL SOL ORUE | FOTOS:RODOLFO BLANCO CUÉ/ ACN)